



Sunshine
Provence Immobilier

9 Pièces

217 m²

Réf. 82822512

1 133 000 €

La Motte

Maison à vendre (83920)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une superbe Bastide provençale de 217m2 situé dans un quartier résidentiel de La Motte à quelques minutes du Golf de la Motte. L'emplacement est exceptionnel, au calme absolu, avec une vue à couper le souffle. La villa, baignée de lumière, est construit plein Sud. Elle se compose d'une entrée avec vestiaire et toilettes invités, un salon/salle à manger/bar de 50 m2 agrémenté d'une cheminée en pierre avec insert, attendant sa cuisine équipée fermée avec îlot central qui se prolonge sur la terrasse. 2 grandes chambres avec placards, 1 salle de bain et WC séparé. Un bureau et un cellier complète ...

A superb Provencal Bastide of 217m2 located in a residential area of La Motte a few minutes from Golf de la Motte. The location is exceptional, in absolute calm, with a breathtaking view. The villa, bathed in light, is built due south. It consists of an entrance with cloakroom and guest toilet, a 50 m2 lounge/dining room/bar with a stone fireplace with insert, adjoining its closed fitted kitchen with central island which extends onto the terrace. 2 large bedrooms with fitted wardrobes, 1 bathroom and separate WC. An office and a cellar complete the layout of the ground floor. Upstairs two ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

